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Guarda su YouTube
Omelia a braccio Papa Francesco

Questo è il giorno che ha fatto il Signore:
rallegriamoci ed esultiamo!
Sal 117

“La risurrezione del Signore è la nostra speranza". Sant’Agostino

Con questa affermazione, il grande Vescovo Agostino spiegava ai suoi fedeli che Gesù è risorto perché
noi, pur destinati alla morte, non disperassimo, pensando che con la

morte la vita sia totalmente finita; Cristo è risorto per darci la speranza. 

“La risurrezione di Cristo è la nostra speranza! Questo la Chiesa proclama oggi con gioia: annuncia la
speranza, che Dio ha reso salda e invincibile risuscitando Gesù Cristo dai morti; comunica la speranza, che
essa porta nel cuore e vuole condividere con tutti, in ogni luogo, specialmente là dove i cristiani soffrono
persecuzione a causa della loro fede e del loro impegno per la giustizia e la pace; invoca la speranza capace
di suscitare il coraggio del bene anche e soprattutto quando costa.

Oggi la Chiesa canta "il giorno che ha fatto il Signore" ed invita alla gioia. Oggi la Chiesa prega, invoca
Maria, Stella della Speranza, perché guidi l'umanità verso il porto sicuro della salvezza che è il cuore di
Cristo, la Vittima pasquale, l'Agnello che "ha redento il mondo", l'Innocente che "ha riconciliato noi
peccatori col Padre".

A Lui, Re vittorioso, a Lui crocifisso e risorto, noi gridiamo con gioia il nostro Alleluia !” - Papa
Benedetto-

https://youtu.be/yvd-wvTW0F0
https://youtu.be/yvd-wvTW0F0


Ecco la nostra vera forza: Gesù è risorto per ridarci vita.

Questo è anche il nostro augurio per tutti.

Unite in Lui, Risorto, vi salutiamo e benediciamo.

Le Consorelle del Generalato
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